



Trascendió

Que en un desplante de protagonismo, el coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, salió a anunciar la obviedad de que en septiembre, ya con la nueva mayoría en el Congreso de la mano de **Claudia Sheinbaum**, se analizará el plan C, pero la realidad lo alcanzó y ante la inquietud generada y observada en el tipo de cambio, él mismo tuvo que salir a corregir sus dichos dejando claro que él es una voz que no decide y habló hasta de prudencia. Más cauto, el líder de los senadores de ese partido, **Ricardo Monreal**, pidió confiar en la mandataria entrante y privilegiar el diálogo.

Que otros que ya alistan las maletas son el presidente nacional de Morena, **Mario Delgado**, y la secretaria general, **Citlalli Hernández**, quienes dejarán sus cargos en octubre, una vez que rinda protesta **Claudia Sheinbaum** como presidenta. El dirigente ha dicho que no buscará reelegirse, pues asegura que el partido de la 4T está listo para renovarse en la cúpula después de arrasar el pasado 2 de junio, y por lo pronto ayer continuó con su lucha poselectoral en Jalisco, donde pidió un recuento de votos transparente.



Que una vez que terminó el proceso electoral, 46 diputados y 10 senadores, entre ellos la ex candidata presidencial **Xóchitl Gálvez**, se reincorporaron a sus actividades legislativas. Con el beneficio de que no solo van a cobrar su dieta por tres meses más, sino que recibirán el bono de fin de legislatura, que será superior a los 3 millones de pesos para senadores, y un millón y medio para diputados. Un nada despreciable premio de consolación.

Que cada día decenas de migrantes llegan a la colonia Juárez de Ciudad de México en busca de iniciar un proceso ante la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados, pero ya tiene más de una semana que esa instancia cerró sus oficinas en la capital, canceló su traslado a la alcaldía Miguel Hidalgo y no ha podido encontrar una nueva sede, aunque entre enero y mayo atendió a 6 mil 499 migrantes.